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LIC. MARCO ANTONIO CERVERA DELGADILLO 
DIRECTOR DE TRANSPARENCIA Y BUENAS PRÁCTICAS 
PRESENTE. 

Por medio de la presente reciba un cordial saludo, así mismo me permito 
informarle que el programa COMPASE se encuentra si sesionar desde el 
mes de noviembre del 2016 debido a unas modificaciones que presento el 
reglamento nacional tal cuestión que afecto a todos los reglamentos tanto 
el estatal como el municipal razón por la no se ha llevado a cabo sesión 

=~~~7~~uOO¡nmurud¡>al desde esa fecha hasta la actualidad, dicha situación nos tiene en espera 
CoI.Z'l'o¡>¡¡¡¡Centm,CP.451oo de que la comisión de Reglamentos y Puntos Constitucionales lo sesione Zapo¡lan,jallsco, Mex\co 
381822ooext.3871 ante el pleno de cabildo. Por lo cual no hay nada que reportar del mismo 
W!o'iW,zapopan.gOOJr.x • 

correspondiente al mes de Enero y Febrero. 

Agradeciendo de antemano sus atenciones, quedo a sus órdenes para 
cualquier aclaración al respecto. 
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